

ABT Sportsline 2021 – Pressemeldung KW31

Markus Winkelhock startet für ABT Sportsline in der DTM

Markus Winkelhock (41) wird für das Team ABT Sportsline am 21. und 22. August die beiden DTM-Rennen auf dem **Nürburgring** bestreiten. Der Schwabe übernimmt in der Eifel den Audi R8 LMS von **Sophia Flörsch**, die am selben Wochenende beim 24-Stunden-Rennen in Le Mans startet.

„Wir freuen uns sehr, dass Schaeffler und **Schaeffler Paravan** den Einsatz von Markus Winkelhock möglich machen“, sagt Teamchef **Thomas Biermaier**. „Markus ist einer der erfahrensten und erfolgreichsten GT3-Piloten im Fahrerlager von Audi Sport customer racing und einfach ein klasse Typ, der gut in unser Team passt.“

„Ich bin 2007 in Oschersleben das erste Mal für ABT gefahren“, erinnert sich **Markus Winkelhock**. „Ich war damals Ersatzmann für Tom Kristensen, der in Hockenheim einen schweren Unfall hatte. Das war mein allererstes Rennen für Audi in der DTM. Nach zehn Jahren Abstinenz zurück in der DTM zu sein und so viele Jahre später noch einmal für ABT ins Lenkrad greifen zu dürfen, ist etwas ganz Besonderes. Ich freue mich richtig darauf. Der Nürburgring ist eine meiner Lieblingsstrecken. Insofern hoffe ich, dass ich dort für ABT ein gutes Resultat einfahren kann.“

2007 schrieb Markus Winkelhock auf dem Nürburgring **Formel-1-Geschichte**, als er Christijan Albers bei Spyker ersetzte und den Grand Prix bei seinem Debüt in der Anfangsphase anführte, nachdem er als einziger Fahrer vor dem Start auf Regenreifen gewechselt hatte. Dreimal gewann der Schwabe mit dem Audi R8 LMS das **24-Stunden-Rennen** auf dem Nürburgring.

Auf dem Nürburgring schrieb Winkelhock 2019 ein weiteres Kapitel Motorsport-Geschichte: Als erster Fahrer verwendete er in einem Rennen die Steer-by-Wire-Technologie **Space Drive**, die von der Schaeffler Paravan Technologie GmbH & Co. KG in dieser Saison auch in der DTM eingesetzt wird. Winkelhock hat die Entwicklung der zukunftsweisenden Technologie von Anfang an begleitet. Kein anderer Fahrer hat mehr Erfahrung mit dem innovativen Lenksystem.

Text/Fotos unter: www.abt-sportsline.de/unternehmen/presse/pressemitteilungen

Presse-Kontakt: ABT Sportsline; Karla Kanz; Johann-Abt-Str. 2; D-87437 Kempten
Tel.: +49-831/57140-58; E-Mail: media@abt-sportsline.de

Presse-Kontakt: Speedpool GmbH; Thomas Voigt; Bernhard-Nocht-Str. 99; D-20359 Hamburg
Tel.: +49-171 644 2333; E-Mail: thomas.voigt@speedpool.com